



COMUNICADO

Los países de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América – Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), reiteramos nuestro apoyo y reconocimiento al gobierno electo del presidente Nicolás Maduro Moros, tal y como fue expresado por nuestros Jefes de Estados y de Gobiernos en la Declaración de la XVI Cumbre del ALBA-TCP realizada en La Habana, Cuba el 14 de diciembre de 2018.

Denunciamos ante la Comunidad Internacional las pretensiones de un pequeño grupo de países de intentar vulnerar y desestabilizar al Gobierno Constitucional de la República Bolivariana de Venezuela, a través del inconstitucional reconocimiento de un supuesto gobierno paralelo en dicho país.

Nuestros países sólo reconocen como representantes de Venezuela, en los ámbitos multilateral y bilateral, a los funcionarios diplomáticos designados por el Poder Ejecutivo de Venezuela, el cual encabeza su Presidente Nicolás Maduro Moros, y no reconoceremos la presencia en el seno de las organizaciones multilaterales de representación alguna producto de la violación de la normativa legal venezolana vigente por parte de un supuesto gobierno paralelo.

Los países del ALBA-TCP reiteramos nuestra posición de reconocimiento y pleno apoyo al Gobierno Constitucional de la República Bolivariana de Venezuela y a sus autoridades.

Caracas, 24 de Enero de 2019